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Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-se na

Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Bríto - PDT, Juliano Machado

- Progressistas, Dimmy Leão Alves - Progressistas, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB, Luís Ricardo

La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal- MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt

- Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e

Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordínária. Ausência justificada por motivos de

saúde, do vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas. Foi aprovada a ata da sessão

extraordinária do dia 06 de junho. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das

matérias do Expediente: Foi lido Projeto de Lei Executivo 04212025 - "Autoriza a contratação de 1

Nutricionista para a Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa". Projeto de Lei

Executivo 04tr.l2025 - "Autoriza a contratação de 2 Serviços Gerais para a Fundação Medico

Hospitalar Dr. HonorTeixeira da Costa". Projeto de Lei Executivo O4712025 - "Autoriza contratação

temporária de excepcional interesse público para manutenção dos servíços de Motorista D na

Secretaria Municipal de Educação". Projeto de Lei Executivo 04812025 - "Altera o número de vagas

do cargo de provimento efetivo de Servente/merendeira, previsto na Lei Municipal ns 1.37911992,

que dispõe sobre os Quadros e Funções Públicas do Município e estabelece o Plano de Carreíra dos

Servidores". Projeto de Lei Legislativo OO8|2O25 - "Autoriza o Poder Legislativo Municípal de Lavras

do Sul a firmar convênio com o lnstituto de Assistência à Saúde dos Servidores Públicos do Rio Grande

do SulllPE-SAÚDE e custear valores do Plano de Saúde". Requerimento 0712025 - "Que seja

encaminhado o cronograma de manutenção das estradas rurais no mêsde junhofiulho". Autoria:

Vereador Neto Viana - PT. Moção 00812025 - "MoÇÃo or CoNGRATULAÇÕES à Senhora MARIA

ALTCE BULCÃO TEIXEIRA - Secretária de Educação e ao Senhor PAULo sÉne to MARQUES CoRRÊA -

Secretário de Turismo, extensivo a todos os envolvidos na organização da Feira do Livro". Autoria:

Vereador Felipe do lbaré - MDB. Pedido de lnformações ne 4412025 - "Que seja informado se já

estão sendo atendidos os munícipes cadastrados para a troca de telhas brasilites. Que seja ínformado

se existe um plano de ações emergenciais para este período chuvoso e de frio. Se afirmativo

encaminhar o cronograma mensal de ações emergenciais". Autoria: Vereador Neto Viana - PT.

Pedido de lnformações ns 4512025 - "Que seja informado a este vereador, quando será realizada a

compra da máquina de fabricação de blocos de calçamento, PAVERS/PVS, considerando que foi

destinada Emenda de Bancada do Partido dos Trabalhadores, no valor de R$ 63.060,00, para

execução no corrente ano". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformações ns 4612O25

- "Em qualfase encontra-se o processo de aquisição dos contêineres". Autoria: Vereador lssa Esquirio

El Hatal - MDB. Pedido de lnformações ne 4712025 - "Que seja informado o que segue: 3.. Por qual

o motivo a linha escolar conduzida pelo servidor Denilson não está sendo realizada em horários fixos

e de forma regular ao longo da semana; 2. Quais providências estão sendo adotadas por esta

Secretaria a fim de solucionar o referido problema". Autoria: Vereadores Cadico La-Bella e Nenê Brito

- PDT. Pedido de Providência 10612025 - "Que seja feita a retirada das faixas de pedestres

construídas com cimento e que se encontram totalmente deterioradas com a ferragem de amostra,

substituindo por lombadas de blocos de PVS". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de

Providência t9712025 - "Qse seja feita a manutenção de iluminação da passarela da ponte do

Freitas. A passarela se encontra totalmente as escuras prejudicando a trafegabilidade dos pedestres".

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência t0gl2025 - "Que seja feita a retirada do

poste de madeira localizado na esqui das ruas Borges de Medeiros com Ulíbio José Teixeira.



Conforme fotos em anexo, o referido poste encontra-se totalmente podre, causando risco de queda

sobre a residência ou até na rua, podendo gerar um acidente grave". Autoria: Vereador Neto Viana -
PT. Pedido de Providência L0912025 - "1. Que sejam tomadas as providências necessárias a fim de,

quando forem realizadas manutenções nas estradas do interior do Município, evitar a formação de

valetas fundas em frente as porteiras de entrada de localidades; 2. Que, quando as máquinas desta

Secretaria retornarem à região do Camaquã, sejam realizados reparos nas laterais da estrada, a fim

de instalar bueiros ou rebaixar o barranco na entrada da porteira". Autoria: Vereador Nenê Brito -
PDT. Pedido de Providência 110/2025 - "Que sejam realizadas manutenções na lâmpada do poste

localizado em frente à residência ne 45, na Rua Ataídes Machado". Autoria: Vereador Nenê Brito *
PDT. Pedido de Providência 111/2025 - "Que seja providenciada a repintura das faixas de pedestres

que se encontram desgastadas, bem como a instalação de placas de sinalização de trânsito que

indiquem a existência destas, priorizando àquelas localizadas na região central do Município".

Autoria: Vereador Cadíco La-Bella - PDT. Grande Expediente: O vereador Neto Viana, falou sobre a

importância da Campanha do Agasalho nesse período de frio. Após, falou sobre algumas demandas

que recebeu da população nos últimos dias, enfatizando a situação de um pai solo que teve o
benefício da cesta básica cortado. O vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella, falou sobre a possibilidade

de legalizar que o operador também pudesse dirigir os carros. O vereador Dimmy Alves, parabenizou

o Executivo pela obra que está sendo feita no módulo esportivo municipal. Falou também que o

Executivo irá começar a obra de calçamento no acesso educacional da Escola Doutor Cláudio Teixeira

Bulcão. Destacou a necessidade de regularizar a situação do operador poder dirigir carros. Falou que

foi feito um levantamento sobre a quantidade de lâmpadas queimadas na cidade, Ordem do Dia:

Projeto de Lei Executivo 03912025, Projeto de Lei Executivo 44112025, Projeto de Lei Executivo
04312025 e Projeto de Lei Executivo 04612425 foram aprovados por unanimidade entre os vereadores

presentes na sessão ordinária, salientando que o Projeto de Lei 0$12A25 foi aprovado com emenda

modiÍicativa e emenda aditiva. A Moção OO8|2O25 e a Requerimento 07l2O25 foram aprovadas por

unanimidade entre os vereadores presentes na sessão ordinária. Considerações Finais: O vereador

Dimmy Alves, falou sobre um valor que o senador Paulo Paim destinou para a Fundação Hospitalar.

Todos os demais vereadores agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a

Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua

íntegra e publicadas no youtube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,

09 de junho de 2025.
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